



Kurse Baskische Sprünge – Dozent: Klaus Fink

Baskische Sprünge sind nicht unbedingt sehr akrobatisch, aber fordern und fördern Konzentrationsfähigkeit, Koordination und musikalisches Verständnis.

11 verschiedene Schritte bilden die Grundlage für eine ganze Reihe Tänze, die durch die Kombination der Schritte jeder wieder einen ganz eigenen Tanz darstellt.

Das ganze ohne Partner - einzeln, aber als Gemeinschaftserlebnis im Kreis getanzt.

Zum Tanzen werden Schuhe mit tanzbarer Sole benötigt, da viel auf dem Fuß gedreht wird. Keine Straßenschuhe.

Baskische Sprünge 1

*Dienstag, 22. Oktober 2019, 19:30 - 21:45 Uhr
Altes Schulhaus, Bergstr. 37, 72172 Sulz am Neckar*

In diesem Kurs werden die wichtigsten Grundschrirte ausführlich erklärt. Vorkenntnisse sind keine erforderlich.

Baskische Sprünge 2

*Dienstag, 10. Dezember 2019, 19:30 - 21:45 Uhr
Altes Schulhaus, Bergstr. 37, 72172 Sulz am Neckar*

In diesem Kurs vertiefen wir die Grundschrirte und lernen die noch fehlenden sowie ein paar besondere Tanzformen.

Teilnehmer sollten schon einmal Baskische Sprünge getanzt haben.

Baskische Sprünge 3

*Dienstag, 4. Februar 2020, 19:30 - 21:45 Uhr
Altes Schulhaus, Bergstr. 37, 72172 Sulz am Neckar*

Die Gruppe Oskorri hat eine Reihe von Tänzen neu ausgegraben, bei denen 7 weitere Schritte oder Schrittkombinationen vorkommen. Diese wollen wir kennenlernen und natürlich dabei die Grundschrirte weiter vertiefen. Für diesen Kurs sollten die Grundschrirte einigermaßen beherrscht werden.